
Спектр
 Лицейская газета                                               Издается с февраля 2016 года                           № 21 (июнь) 2018 года

№21

В добрый путь, Выпускники!
Дорогие выпускники!

Поздравляю вас со знаме-
нательным событием — окон-
чанием Оптико-механического 
лицея! 

Вы преодолели очередной 
очень важный рубеж своей 
жизни. Это был нелегкий путь, 
наполненный учебой и творче-
ством, победами и открытия-
ми, новыми знакомствами. В 
лицее вы получили качествен-
ные знания, умения и навыки, 

развили свои способности и 
таланты, научились отстаивать 
свои взгляды и убеждения. 
Это ваш ресурс, который помо-
жет вам справиться с любыми 
трудностями и позволит до-
стичь больших успехов. 

Сохраните в душе воспоми-
нания о веселой, наполненной 
радостью открытий и неза-
бываемых встреч лицейской 
жизни. Не забывайте ваших 

преподавателей, которые изо 
дня в день терпеливо делились 
своими знаниями и мудрыми 
советами.  На их глазах вы вы-
росли в профессионалов свое-
го дела. 

Сегодня лицей провожает 
вас в долгую и интересную 
дорогу профессионального 
роста. Не останавливайтесь на 
достигнутом и продолжайте 
учиться! Вы стоите на поро-

ге взрослой самостоятельной 
жизни. Учитесь, трудитесь, и 
вы найдете свое достойное 
место в жизни! Всё в ваших 
руках!

Костюк  
Константин  Васильевич

Директор СП ГБПОУ «ОМЛ»
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Желаем, чтоб светлым был путь
Всегда лишь попутным был ветер.
Чтоб он не давал вам свернуть,
Разметал все преграды и сети!
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Почему Вы выбрали 
направление обучения — 
профессию «Фотограф»?

Полина:
Потому что мне всегда нравилось 

фотографировать, снимать видео, мон-
тировать, ретушировать. В основном с 
фотографией я познакомилась благодаря 
программе «Photoshop»: давным-давно я 
решила себя улучшить с ее помощью. Это 
было глупо, но сработало.

Диана:
Потому что мне очень нравится это 

дело, и я чувствую, что я себя воплощаю 
во вне таким образом.

Роман:
Я поставил перед собой цель в жиз-

ни — стать фотографом.

Тэлла:
Как я пришла к фотографии: изначаль-

но я — иллюстратор, как-то раз я рисо-
вала, и тут думаю: «Погодите, я же могу 
не только рисовать, но и фотографиро-
вать… так мне будет легче передать фор-
му и настроение», — т.е. процесс будет 
быстрее и я смогу акцентировать внима-
ние на другом. А еще мне было интересно 
попробовать что-то новое, и вот.

Савелий:
Мне нравится фотографировать людей, 

фиксировать моменты из жизни и наблю-
дать за эмоциями.

В процессе обучения, что стало 
самым неожиданным открытием 
для Вас?
Роман:

Пленочная фотография. Я не знал, 
что столько всего интересного может 
происходить.

Тэлла:
То, что красный и зеленый дают желтый. 

Световой поток. Да! Это было интересно! 
И вообще вся цветокоррекция и работа с 
цветом, аналоговая фотография — это 
было что-то новое для меня. Было много 
того, что я не знала, и было очень классно 
это узнать.

Диана:
Люди. Изначально, когда я пришла в 

это учебное заведение, я думала, что я 
врятли  найду с кем-то общий язык, но, 
спустя какое-то время, я действительно 
со многими смогла найти что-то общее, 
сдружиться настолько, что мы понима-
ли друг друга. Это касается и учеников и 
преподавателей.

Полина:
Я думала, что сюда учиться придут 

люди, которые не знают, что такое объек-
тив, матрица. Но пришли люди уже «гото-
вые». Я этого не ожидала. Это стало для 
меня приятным открытием.

Какие положительные моменты 
в обучении Вы можете особенно 
отметить?
Тэлла:

Во время обучения мне очень нрави-
лось общение с преподавателями. Я всег-
да старалась быть максимально открытой. 
Я всегда искала какой-то поддержки от 
них или совета, и я всегда это получала. 
Мне очень понравилась моя группа. Ког-
да я пришла 1 сентября сюда, я очень боя-
лась, что попаду в группу каких-то стран-
ных людей, но все получилось наилучшим 
образом, и теперь у меня много друзей.

Роман:
Возможность участия в творческих 

конкурсах. Я много участвовал в разных 
конкурсах, но особенно хочется отметить 
фотоконкурсы, на которых я занимал 
призовые места.

Полина:
Это моя группа. Мне нравятся те люди, 

с которыми я училась.

Савелий:
Общение в группе. Мне нравится ат-

мосфера, которая установилась в нашей 
группе.

Диана:
Положительных моментов было очень 

много. В первую очередь — это знания, 
которые я получила.

Были ли отрицательные 
моменты?
Роман:

Отрицательные моменты были: вна-
чале было тяжело и все не очень полу-
чалось, но потом в процессе обучения 
все начало получаться. Я стараюсь не 
обращать внимание на отрицательные 
моменты, а двигаться дальше.

Диана:
Отрицательные моменты были, но это 

касалось каких-то моих реакций и эмо-
ций на все происходящее, когда я не мог-
ла осилить весь этот объем. Но в целом 
сказать, что были какие-то отрицательные 
глобальные моменты, я не могу.

Тэлла:
Мне столовая не нравится… И в кон-

це обучения мне не очень понравилось 
наслоение заданий: сразу нужно сде-
лать и то и это, — я думала, что это бу-
дет как-то равномерно распределено в 

течение полугода.

Какое событие из жизни лицея 
Вам особенно запомнилось?
Савелий:

Занятие в фотолаборатории: скопления 
около бочков с пленкой и просто масса 
эмоций в процессе проявления пленки.

Роман:
Первое выступление в этом лицее — 

выступление на концерте, посвященном 
дню учителя. Было забавно.

Полина:

Мне запомнился Новый год: 
новогодние постановки и концерт.

Тэлла:
Защита диплома. к этому мы готови-

лись очень долго, очень упорно, и проект 
получился классным. Это как апогей все-
го того, что я делала.

Диана:
Мне запоминались концерты, которые 

проходили в лицее. И особенно мне за-
помнилась такая проблема — что посто-
янно нигде нет мыла в лицее… (смеется)

Что бы Вы изменили в лицее?
Роман:

Чтобы в мероприятиях лицея участво-
вало большее количество обучающихся.

Полина:
Хотелось бы больше понимания от 

взрослых, чтобы не было давления и 
напряжения. 

Савелий:
Сделал бы так, чтобы была гармония 

между учителями и учениками.

Тэлла:
Я бы хотела, чтобы преподаватели чув-

ствовали себя в лицее так же как и мы, 
чтобы они спокойно наслаждались про-
цессом обучения и творчества. Я бы хо-
тела, чтобы учителям было тоже классно.

Диана:
Мне бы хотелось, чтобы в этом учеб-

ном заведении стало больше открытости, 
искренности, взаимопонимания, чтобы 
это чувствовалось от всех и чтобы это 
было правдиво.

Кто из преподавателей Вам 
особенно запомнился?
Роман:

Марина Ивановна — она очень помога-
ет нам с профессиональными модулями, 
и Елена Витальевна — она помогает нам 
написать диплом.

Диана:
Я не могу выделить одного преподава-

теля, потому что каждый из них на меня 
каким-то образом повлиял и каждый из 
них был особенным. 

Тэлла:
Марина Ивановна — она была для нас 

как мама, тетушка, которая за всеми бега-
ет, обо все заботится и очень хочет, чтобы 
у всех было все хорошо, чтобы у всех все 
получилось.

Полина:
Каждый из них по-своему особенный. 

Они настоящие мастера, знают свое дело 
и умеют преподавать и учить!

Савелий:
Марина Ивановна и Елена Витальев-

на — из них получается отличный тандем, 
когда чувствуется сплоченность, они от-
носились к нам с пониманием, и всегда 
хотелось двигаться к ним навстречу.

Какими будут Ваши пожелания 
лицею?
Тэлла:

Я желаю лицею больше открытости, 
может быть, потому что тут все так ре-
гламентировано, а творчество, в каки-
е-то моменты, мне кажется, немножко 
давилось под всем регламентом. Больше 
творческой свободы, больше моментов, 
когда бы давалось обучающимся прояв-
лять свои творческие штучки.

Савелий:
Чтобы люди были терпеливые, не боя-

лись сложностей, не убегали от них и  от-
носились друг к другу с пониманием.

Диана:
Я желаю лицею оставаться таким же 

профессиональным, и становиться изо 
дня в день, из года в год еще лучше, еще 
профессиональнее!

Полина:
Я желаю всем быть более дружелюб-

ными! Лучше быть вместе, лучше быть 
сплоченными!

ГруппА Ф-1
у фотографа необычная профессия: он находит что-то прежде, чем люди успеют это потерять

 Франк Карсон
комедийный актер

Тэлла Аумейстер Диана Грекова Полина Штукарь Савелий Трошев

Роман Ширинян
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ГруппА 301
камера – это инструмент, который учит людей, как видеть без камеры

 Доротея Ланж
американский фотограф, фотожурналистка

Почему Вы выбрали 
направление обучения — 
профессию «Фотограф»?

Екатерина:
Я с детства мечтала стать профессио-

налом в этой области.

Вероника и Галина:
Нас заинтересовала профессия «Фо-

тограф» тем, что здесь мы можем про-
явить свои творческие способности, 
показать интересные и оригинальные 
идеи.

Анастасия:
После окончания 9 класса из всех 

возможных направлений заинтере-
совала специальность, связанная с 
фотографией, так как мне нравилось 
фотографировать и мне хотелось этим 
заниматься.

В процессе обучения, что стало 
самым неожиданным открытием 
для Вас?

Галина:
Самым неожиданным открытием ста-

ла сама профессия. Быть фотографом 
оказалось сложнее, еще интереснее, 
требуется много идей и творческого 
настроения.

Какие положительные моменты 
в обучении Вы можете особенно 
отметить?

Вероника и Галина:
Наша группа!

Екатерина:
Знакомство с группой. Я считаю, что 

моя группа — это самый замечатель-
ный коллектив! Еще, конечно же, хо-
чется отметить получение необходимых 
знаний.

Были ли отрицательные 
моменты?

Вероника:
Конечно были, но благодаря нашей 

группе, благодаря многим прекрас-
ным преподавателям мы все пережили, 
смогли, сдали… И в общем-то в конце 
у нас остались только положительные 
эмоции.

Какое событие из жизни лицея 
Вам особенно запомнилось?

Галина:
Как мы готовились к приезду 

губернатора!

Екатерина:
Первая практика. Это было очень не-

обычно, интересно и весело. Мы зани-
мались тем, о чем давно мечтали. Эту 
фотосъемку в студии я помню до сих 
пор.

Кто из преподавателей Вам 
особенно запомнился?

Анастасия:
Валентина Ивановна и Мария 

Вадимовна.

Вероника:
Многие преподаватели лицея поддер-

живали нас. Это конечно же Валентина 
Ивановна, Светлана Федоровна, Мария 
Вадимовна, все наши преподаватели по 
истории и наш мастер производствен-
ного обучения — Эл Юрьевич.

Екатерина:
Наталья Евгеньевна, Мария Вадимов-

на, Валентина Ивановна, Эл Юрьевич. 
Все они замечательные преподаватели, 
они не только давали нам нужные зна-
ния, но и помогали дельным жизнен-
ным советом, поддерживали в трудную 
минуту.

Какими будут Ваши пожелания 
лицею?

Вероника:
Цвести и пахнуть!
Преподавателям очень хочется поже-

лать, чтобы они сохранили в лицее та-
кую же миролюбивую атмосферу… что 
еще сказать? Мы будем скучать!

Анастасия Михайлова

Вероника Хромова  
и Галина Майорова

Екатерина Левкина
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ГруппА Ф-2

Почему Вы выбрали 
направление обучения - 
профессию «Фотограф»?
Ксения:

Мне это было интересно. Идя учить-
ся в лицей, я очень хотела, чтобы это 
стало профессией моей жизни.

Илья:
Потому что я с детства увлекаюсь 

фотографией. Основы данной про-
фессии я знал еще до прихода в лицей. 
Сюда я пришел учиться, чтобы расши-
рить свои знания в данной области.

Алина:
Еще учась в школе, меня часто при-

глашали для фотосъемки мероприя-
тий, мне стала интересна эта профес-
сия и я пришла учиться в лицей.

Олеся:
Мне кажется, это очень интерес-

ная профессия, открывающая много 
перспектив: научиться хорошо фото-
графировать и, возможно, в будущем 
работать в данной сфере.

Екатерина:
Фотографией занимаюсь, сколько 

себя помню, но все время имелись 
какие-то пробелы в знаниях. Я решила 
структурировать все накопленные за 
жизнь знания и с научным подходом 
подойти к делу.

В процессе обучения, 
что стало самым 
неожиданным открытием 
для Вас?
Олеся:

Самым удивительным в процессе 
обучения стало все, что связано с пле-
ночной фотографией: никогда я не 
видела, как это происходит, а здесь я 
сама печатала с пленки, и это удиви-
тельно. Это просто магия какая-то!

Екатерина:
Неожиданным открытием стало то, 

что профессия, которую все считают 
творческой и очень свободной, на са-
мом деле требует большого вложения 
именно скрупулезного труда и ответ-
ственного, рационального подхода.

Какие положительные 
моменты в обучении 
Вы можете особенно 
отметить?
Алина:

Это то, что научилась здесь много-
му: самой концепции фотографии и, 
конечно же, постановке света.

Екатерина:
Моя группа. Мне повезло еще учить-

ся в группе №Ф-1, поэтому я успела 
пообщаться и с одной и с другой груп-
пой. И для меня самый положительный 
момент - это, наверное, люди, которые 
тебя окружают, разделяют с тобой лю-
бимую профессию – это самый мощ-
ный стимул для того, чтобы двигаться 
дальше.

Ксения:
Для меня положительным стал 

сам процесс обучения в лицее, и, ко-
нечно же, люди с которыми я здесь 
познакомилась.

Олеся:
Я пришла сюда учиться, не имея осо-

бых знаний в данной области, поэтому 
весь процесс обучения стал для меня 
чем-то новым, неизвестным, очень ин-
тересным и познавательным.

Были ли отрицательные 
моменты?
Олеся:

Иногда было скучно, иногда попа-
дались дурацкие задания, например, 
«фото на документы», но хорошего 
было больше.

Ксения:
Нет, но даже если они и были, это 

все незначительно, я о них уже и не 
помню.

Екатерина:
Отрицательные моменты были, но 

я сама по себе человек позитивный, 
поэтому я быстро их забываю и пере-
хожу к чему-то новому, интересному и 
веселому.

Какое событие из жизни 
лицея Вам особенно 
запомнилось?
Ксения:

Внеучебные мероприятия, напри-
мер, Студенческая кругосветка и кон-
курс Мистер и Мисс лицей 2018.

Екатерина:
Сложно выделить одно событие. В 

лицее проходили мероприятия прак-
тически каждый месяц: шла подготов-
ка, постоянно нужно было какие-то 
творческие номера организовывать, 
потом все обучающиеся собирались в 
спортивном или актовом зале и высту-
пали, соревновались – это здорово, это 
сплачивает и предает позитива процес-
су обучения.

Алина и Илья:
Квест, посвященный дню защиты де-

тей. На нем было задействовано много 
преподавателей, и они стали частью 
всей игры, были вовлечены в весь 
процесс.

Олеся:
Новогодний концерт и концерт к 9 

мая – была такая сплоченность всего 
лицея, каждый что-то делает, снимает, 
репетирует – это здорово!

Что бы Вы изменили в 
лицее?
Алина и Илья:

Нас все устраивает так, как есть, мы 
бы ничего не меняли.

Екатерина:
Я не очень представляю, как это из-

менить, но очень хотелось бы, чтобы 
ребят к обучению был более осознан-
ный, обдуманный, чтобы они больше 
погружались в профессию и меньше 
думали о каких-то формальностях. Это 
должно идти и со стороны преподава-
телей и со стороны учеников.

Кто из преподавателей 
Вам особенно 
запомнился?
Илья:

Все запомнились, каждый из них дал 
большое количество знаний по своему 

предмету. Но удивил, конечно, Сергей 
Борисович.

Екатерина:
Запомнились все преподаватели, но 

выделить, наверное, можно Наталью 
Евгеньевну и Виктора Николаевича, 
поскольку они вели у нас профильные 
предметы.

Олеся:
Наш мастер производственного об-

учения – Сергей Борисович. Виктор 
Николаевич, с которым мы, навер-
ное, больше всего провели времени 
в учебном году. Наталья Евгеньевна, 
которая с нами была каждый день. 
Все они всегда находят свой подход к 
ученикам, не требуют чего-то невыпол-
нимого, пытаются помочь, подсказать. 
Сергей Борисович со своим большим 
опытом фотографа всегда подсказы-
вал, помогал, рассказывал какие-то 
необычные вещи про съемку или про 
печать фотографий. Очень интересно 
было с ними со всеми, как со специа-
листами своего дела.

Ксения:
Все преподаватели очень хорошие, 

все запомнились!

Какими будут Ваши 
пожелания лицею?
Олеся:

Развиваться, расти, расширяться, 
больше профессий интересных, боль-
ше специалистов!

Екатерина:
Больше ребят, наполненных 

энтузиазмом!

Ксения:
Не останавливаться на разви-

тии и организовать студенческое 
самоуправление.

Фотография — это не просто набор кадров, это должен быть рассказ о происходящем...
 Владимир Вяткин

российский фотожурналист

Екатерина Первовская Олеся Юхтенко Алина Окинина и Илья Кулаков Ксения Дробышева
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Фотография – это искусство застывшего времени… возможность хранить эмоции  

и чувства внутри кадра
 Мешак Отиено

фотограф

Почему Вы выбрали 
направление 
обучения - профессию 
«Фотограф»?

Дарья:
Я — творческая личность, 

и меня заинтересовала дан-
ная профессия.

Марина:
Мне очень нравилось фо-

тографировать, поэтому ре-
шила пойти учиться данной 
профессии.

Анна:
Я пришла учиться в лицей 

после 8 класса. Проходя об-
учение здесь, я задумалась: 
«А куда идти учиться даль-
ше?». И решила пойти на 
фотографа. На самом деле, 
прикольно! Мне нравится!

Виктория:
Я с детства любила фото-

графировать. Пришла учить-
ся сюда сначала на переплет-
чика, чтобы потом поступить 
на фотографа.

В процессе обучения, 
что стало самым неожи-
данным открытием для 
Вас?

Анна:
Что учиться, может быть 

не так грустно и не так тяже-
ло, как все думают.

Марина:
Оказалось, что я ничего та-

кой фотограф…

Анастасия:
Самым неожиданным от-

крытием для меня стала Аня 
Божко. (смеется) Правда, я 
ею восхищаюсь! Настолько 
открытых и позитивных лю-
дей я еще не видела! Это са-
мый веселый и самый смеш-
ной человек у нас в лицее! И 
когда она идет по коридору, 
то все знают, идет Аня… по-
тому что она такая громкая!

Какие положительные 
моменты в обучении 
Вы можете особенно 
отметить?

Александра:
Было очень весело! У нас 

очень позитивная группа!

Марина:
Хорошая группа, позитив-

ные ребята, правда иногда 
раздражали… но все равно 
ребята очень классные!

Анастасия:
Петь песни на перемен-

ках, есть борщ в столовой… 
Особенный положительный 
момент – это моя группа! Я 
их всех люблю!

Дарья:
Очень много дали полез-

ной информации. Обучи-
ли работать в программе 
«Photoshop». Научили гра-
мотной фотографии.

Были ли отрицательные 
моменты?

Марина:
Очередь в гардеробе – это 

лучшее, что могло быть… 
(смеется)

Какое событие из 
жизни лицея Вам 
особенно запомнилось?

Александра:
Военно-спортивная эста-

фета. Мы к ней очень хоро-
шо готовились и не зря – два 
раза побеждали на ней!

Марина:
Военно-спортивная эста-

фета. Мы очень волнова-
лись, но в итоге победили!

Дарья:
Каждое 1 сентября…

Анастасия:
Запомнились многие 

концерты. Здесь я впервые 
вышла на сцену и спела, и 

это было прям круто! Я всю 
жизнь об этом мечтала.

Что бы Вы изменили в 
лицее?

Анна:
Вообще ничего. Мне все 

нравится. Только, может 
быть, еду в столовой…

Виктория:
Меня все устраивает.

Дарья:
Ввела бы кураторство стар-

ших курсов над младшими.

Кто из преподавателей 
Вам особенно 
запомнился?

Александра:
Анатолий Борисович. Обо-

жаю его!

Виктория:
Анатолий Борисович. У 

него специфическое настро-
ение иногда бывает…

Марина:
Все преподаватели хоро-

шие, все запомнились! У 
каждого было что-то свое 
особенное…

Анна:
Учитель физкультуры! 

Андрей Вячеславович, Вы 
лучший!

Дарья:
Наталья Евгеньевна.

Какими будут Ваши 
пожелания лицею?

Дарья:
Продолжать качественно 

обучать новые поколения, не 
стоять на месте, все время 
развиваться!

Марина и Александра:
Чтобы стоял крепко и 

долго!

Анна:
Оставаться таким же кру-

тым и позитивным!

Марина Андриенко  
и Александра Пугачева

Анастасия Дьяченко и Анна Божко Анастасия Дьяченко и Виктория Чернова Дарья Иванова
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не бывает великих дел без великих препятствий

 Ф. Вольтер

Почему Вы выбрали 
направление 
обучения — 
профессию 
«Оптик-механик»?

Марк:
Она мне показалась 

интересной.

Дмитрий:
Работникам данной про-

фессии хорошо платят.

Михаил:
Стала интересна данная 

профессия.

Владимир:
Мне нравится оптика.

В процессе обучения, 
что стало самым 
неожиданным 
открытием для Вас?

Михаил:
Существует коллиматор!

Владимир:
То, что свет – это элек-

тромагнитная волна.

Дмитрий:
Я сдал экзамен!

Марк:
Что учителя бывают 

очень добрыми.

Какие положительные 
моменты в обучении 
Вы можете особенно 
отметить?

Екатерина:

Незабываемые моменты с 
ребятами: шутки, юмор…

Марк:
Было смешно.

Дмитрий:
Нашел много друзей.

Владимир:
Я узнал, что свет – это 

электромагнитная волна.

Были ли отрицательные 
моменты?

Марк:
Нет, постоянно было 

смешно.

Екатерина:
Нет.

Владимир:
Да, меня плохо подстриг-

ли, и мне пришлось в лицей 
ходить в капюшоне.

Какое событие 
из жизни лицея 
Вам особенно 
запомнилось?

Марк:
Когда мы все вместе 

встретились в первый день.

Екатерина:
Знакомство с новыми 

людьми.

Михаил:
Когда была тренировоч-

ная эвакуация и приезжали 
пожарники.

Дмитрий:
Как последний раз экза-

мен сдавал.

Что бы Вы изменили в 
лицее?

Марк:
Ничего.

Екатерина:
Все и так прекрасно.

Михаил:
В принципе ничего.

Владимир:
Я бы добавил в меню 

столовой сосиску в тесте.
Кто из преподава-

телей Вам особенно 
запомнился?

Михаил:
Людмила Алексеевна 

и Надежда Михайловна. 
Они очень помогли с эк-

заменами, дали понять, 
что математика и русский 
язык не такие уж и трудные 
предметы.

Марк:
Надежда Михайлов-

на, она очень смешно 
преподавала.

Дмитрий:
Эл Юрьевич, но он 

не мой преподаватель, 
правда… А из тех препо-
давателей, кто у нас вел 
предметы — это Влади-
мир Викторович – наш 
мастер производственного 
обучения.

Екатерина:
Это Людмила Алексеев-

на — мы ее очень любим! 
Надежда Михайловна – 
спасибо ей большое! Ма-
тематика оказалась легче, 
чем я думала… Екатерина 
Александровна, за ее ха-
рактер, она мне очень нра-
вится. Наталья Валерьевна, 
я ее прям обожаю! Она 
очень хорошая.

Какими будут Ваши 
пожелания лицею?

Михаил:
Чтобы повара готовили 

побольше еды и повкуснее!

Марк:
Процветания!

Михаил Романов

Владимир Марченко

Марк Шемякин

Дмитрий Бутов Екатерина Погодина
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дом, в котором нет книги, подобен телу без души

Цицерон

Почему Вы выбрали 
направление 
обучения - профессию 
«Переплетчик»?

Евгения:
Я очень люблю книги. 

Было очень интересно уз-
нать, как они создаются.

Елизавета:
Здесь очень классно и 

очень интересно.

Максим:
Это интересная профес-

сия.

В процессе обучения, 
что стало самым 
неожиданным 
открытием для Вас?

Евгения:
Сам процесс изготовления 

книг.

Елизавета:
Само создание книг и их 

индивидуальность.

Илья:
Ксения Александровна.

Какие положительные 
моменты в обучении 
Вы можете особенно 
отметить?

Максим:
Выступления.

Евгения:
Самый положительный 

момент – это сам факт того, 
что я здесь учусь.

Елизавета:
Очень нравилось созда-

вать книги и смотреть на то, 
какими они получаются.

Были ли отрицательные 
моменты?

Евгения:
Были, но их было очень 

мало, и я даже их не помню.

Елизавета:
Да, когда что-то не 

получалось…

Максим:
Нет.

Какое событие из 
жизни лицея Вам 
особенно запомнилось?

Елизавета:
Когда мы выступали на 

новогоднем концерте. Было 
очень ярко и очень красиво.

Евгения:
Новый год – было очень 

весело!

Что бы Вы изменили в 
лицее?

Евгения:
Ничего, меня все устраи-

вает.

Елизавета:
Ничего.

Максим:
Все красиво, все отлично 

тут. Нечего менять.

Кто из преподавателей 
Вам особенно 
запомнился?

Евгения:
Вера Николаевна, все вре-

мя была рядом.

Максим:
Вера Николаевна. Она 

больше всех нас обучала. И 
Ксения Александровна, так 
как она была нашим класс-
ным руководителем.

Илья:
Ксения Александровна.
Какими будут Ваши поже-

лания лицею?

Евгения:
Оставаться таким же!

Елизавета:
Чтобы всегда сюда прихо-

дили с радостью!

Илья МельниковЕвгения Астраткова Елизавета Платонова Максим Поливанов
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Почему Вы выбрали 
направление обучения - 
профессию «Оптик-механик»?
Александр:

Мне нравится оптика и все, что с ней 
связано.

Анжелика:
Мне была интересна эта специаль-

ность.

Артем:
Для меня это было достаточно инте-

ресно.

Сергей:
Стечение обстоятельств.

Какие положительные моменты 
в обучении Вы можете особенно 
отметить?
Ксения:

Наша группа, преподаватели, очень 
интересная практика.

Сергей:
Знакомство с коллективом: с препо-

давательским составом и с учениками 
лицея.

Александр:
Их было очень много. Всего и не 

перечислить…

Анжелика:
Очень много праздников и интерес-

ных квестов.

Были ли отрицательные 
моменты?
Александр и Анжелика:

Не было.

Какое событие из жизни лицея 
Вам особенно запомнилось?
Ксения:

Праздники на новый год и 8 марта, 
праздничные линейки.

Александр:
Очень много было событий… празд-

ники запомнились…

Анжелика:
Новогодние праздники и совместные 

чаепития.

Сергей:
Все праздники.

Что бы Вы изменили в лицее?
Александр:

Столовую. Побольше разнообразия в 
меню.

Анжелика:
ничего, мне все нравится.

Сергей:
Убрал бы ежедневные линейки.

Кто из преподавателей Вам 
особенно запомнился?
Ксения и Александр:

Елена Николаевна, Владимир 
Владимирович.

Анжелика:
Преподаватель математики — Наде-

жда Михайловна.  И Елена Николаев-

на — преподаватель оптики.

Сергей:
Надежда Михайловна и Елена 

Николаевна.

Артем:
Учитель математики – Надежда Ми-

хайловна и учитель физики – Валенти-
на Ивановна.

Какими будут Ваши пожелания 
лицею?
Александр:

Хороших учеников!

Сергей:
Удачи!

Ксения Груздева Александр Гусаров Анжелика Парамонова Артем Семенов Сергей Огурцов

дело науки – служить людям
Л.Н. Толстой

нА пути к мечте
У каждого из нас есть мечта. Помни-

те, как многие девочки в детстве меч-
тали стать артистками, балеринами, 
певицами, а многие мальчики хотели 
полететь в космос или стать президен-
том. У одних — это желание окрепло и 
стало целью, а другие с улыбкой вспо-
минают наивные детские мечты. 

Меня зовут Алина. Я из города При-
озерска. Моя мечта была стать виде-
ооператором. После школы пришло 
время сделать выбор профессии. И я 
решила поверить в свои детские жела-
ния, встать на путь к профессии своей 
мечты, так я решила пойти учиться на 
фотографа. В школе я фотографиро-
вала все мероприятия, мне это нрави-
лось, и я, так сказать, решила «level up» 
свои навыки в этой сфере. 

В 2015 году я начала свою деятель-
ность в местной телерадиокомпании, 
где на общественных началах работала 
видеооператором. В это же время я 
стала параллельно работать в редакции 
газеты «Приозерские ведомости» – в 
качестве фотокорреспондента ежене-
дельника. После школы я поступила в 
наш Оптико-механический лицей на 

профессию «Фотограф». Практику я 
решила проходила в своей газете "При-
озерские ведомости". 

Газета помогла мне раскрыть себя. 
Я стала самостоятельнее, активнее. С 
постоянными поездками по меропри-
ятиям района жизнь превратилась в 
постоянное путешествие. Полезные 
знакомства, связи в различных ведом-
ствах очень помогают жить в современ-
ном мире. 

Наградой за труд для меня стал еже-
годный фестиваль средств массовой 
информации Ленинградской области. 
Фестиваль СМИ - мероприятие для 
представителей медиа-сферы региона, 
собирающее в одном месте активно ра-
ботающих журналистов, фотографов, 
редакторов газет, видеооператоров, 
корреспондентов, а также работников 
органов местного самоуправления. 
Проводится данный фестиваль при 
поддержке комитета по печати и свя-
зям с общественностью Ленинградской 
области.. 

В этом году фестиваль СМИ Ленин-
градской области собрал журналистов 
Ленинградской области в 22-й раз. Он 

проходил с 6 по 8 июня в Приозерском 
районе, в Загородном клубе «Дача». 
Программа фестивальных дней была 
деловой и насыщенной. Специалисты 
из разных областей проводили тема-
тические мастер-классы. Во время фе-
стиваля прошло награждение лауреатов 
и номинантов Премии правительства 
Ленинградской области в сфере журна-
листики. Наша газета стала номинантом 
премии «За лучшую публикацию в пе-
чатном СМИ Ленинградской области». 
Эти три дня были очень информатив-
ными и полезными для меня. Во время 
фестиваля я завела немало полезных 
знакомств. 

Областной слет журналистов - это 
не предел. Теперь я дипломирован-
ный фотограф с трудовым стажем. Но 
жизнь на этом только начинается. Я все 
еще не отпускаю свою мечту стать ви-
деооператором и снимать уникальные 
и интересные сюжеты.

Алина Окинина
Группа №Ф-2
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